
令和３年８月 11 日

魚沼市議会議長 関 矢 孝 夫 様

議会運営委員会

委員長 富 永 三 千 敏

議会運営委員会調査報告書

本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。

記

１ 調査事件名 （１）令和３年第３回魚沼市議会定例会について

（２）その他

２ 調査の経過 ８月 11 日、委員会を開催し、上記案件について協議した。

第３回定例会の日程について、招集期日は市長提案のとおり９月

9 日とし、会期は 10 月４日までの 26 日間とした。

審議予定については、別紙「令和３年第３回魚沼市議会定例会会

期及び審議の予定表」のとおりとした。

一般質問の取扱いについては、議員１人当たりの質問時間の制限

を質問及び答弁を合わせて 40 分以内とし、その他は別紙「令和３

年第３回（９月）定例会一般質問の取扱いについて」のとおりとし

た。また、通告期限は９月６日正午とした。
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議会運営委員会会議録

１ 調査事件

（１）令和３年第３回魚沼市議会定例会について

（２）その他

２ 日 時 令和３年８月１１日 午前 10 時

３ 場 所 本庁舎３階 委員会室

４ 出席委員 大桃俊彦、大平恭児、富永三千敏、志田 貢、佐藤 肇、森島守人

（関矢孝夫議長）

５ 欠席委員 渡辺一美

６ 説 明 員 内田市長、桑原総務政策部長

７ 書 記 佐藤議会事務局長、和田議会事務局次長

８ 経 過

開 会（9：00）

富永委員長 定足数に達していますので、ただいまから議会運営委員会を開会いたします。

これより議事に入ります。

（１）令和３年第３回魚沼市議会定例会について

富永委員長 日程第１、令和３年第３回魚沼市議会定例会についてを議題といたします。（１）

招集期日について執行部から説明を求めます。

内田市長 ９月９日の招集でお願いしたいと思います。

富永委員長 ただいま説明のあった招集期日について、ご異議ございませんか。（異議なし）

異議なしと認めます。したがって、招集期日については、市長の説明のとおり９月９日と

決定いたしました。

次に、（２）会期及び会議予定について、事務局長に説明させます。

佐藤議会事務局長 （資料「令和３年第３回魚沼市議会定例会会期及び審議の予定表（案）」

により説明）

富永委員長 ただいまの説明について、質疑を受けたいと思います。質疑はありませんか。

（なし）質疑なしと認めます。お諮りいたします。会期については、９月９日から 10 月４

日までの 26 日間とし、会議予定は、令和３年第３回魚沼市議会定例会会期及び審議予定表
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（案）のとおりとすることでご異議ありませんか。（異議なし）異議なしと認めます。した

がって、会期は９月９日から 10 月４日までの 26 日間とし、会議予定は別紙、令和３年第

３回魚沼市議会定例会会期及び審議予定表（案）のとおりとすることに決定いたしました。

次に、（３）一般質問について、事務局長に説明をさせます。

佐藤議会事務局長 （資料「令和３年第３回（９月）定例会一般質問の取扱いについて（案）」

により説明）

富永委員長 ただいまの説明について、質疑を受けたいと思います。質疑はありませんか。

（なし）質疑なしと認めます。お諮りします。一般質問については、別紙令和３年第３回

定例会一般質問の取扱いについて（案）のとおり実施することにご異議ありませんか。（異

議なし）異議なしと認めます。よって、そのように決定しました。なお、一般質問の締め

切り期限は９月６日月曜日正午となります。

この後の日程は、議会内部の調整等になりますので、執行部の報告、協議事項等があれ

ばそれを先に行い、なければ、これで執行部からは退席を願うこととしたいと思います。

ご異議ありませんか。（異議なし）異議なしと認めます。それでは、執行部から協議、報告

事項はございませんか。

内田市長 ありません。

富永委員長 委員の皆さんから執行部に対し質疑等ございませんか。

森島委員 議運とは直接関係がないですが、質疑をさせていただきます。今、小千谷市でも

コロナが多く出ておりますが魚沼市の状況はどのように推移しているのかわかる範囲でお

願いします。

桑原総務政策部長 コロナの市内感染は先週あたりからじわじわと発生しています。先々週

まで市内累計 85 人だったところ、先週に入り増え、今は 90 人を超えました。昨日も市で

は対策会議本部を開きました。お盆前ですし、若い人が休暇に入る時期でもありますので、

感染対策について十分注意をいただくということと、市の職員についても、人を迎える時

期にもなりますので、慎重な行動をとるようにと指示を出しました。春の頃はクラスター

的な発生があったのですが、先週から発生が目立ってきたケースについては、発生源がわ

からないという状況もありますので、十分注意をしていただきたいということで、市民に

対しても注意喚起を図ってまいりたいと思っております。

内田市長 85 人で止まっていたのですが、今は 94 人です。

森島委員 私も地域振興センターで２回の接種が終了しました。職員、消防職員、医師会等

との連携が非常によく、スムーズだったと感心しているところですが、今後接種はどうな

るのでしょうか。

桑原総務政策部長 手元に詳しい資料がないのではっきりと申し上げられないのですが、暦

どおりに対応するものだとは思っております。また、春の頃の感染拡大と状況が違うのは、

今は主に、40 代 50 代比較的若い年齢層の感染者が増えてきているということです。春の

頃は高齢者が中心だったのですが、今は若い方が多くなってきています。ワクチン接種の

状況ですが、高齢者のワクチン接種は市の集団接種、個別接種を合わせると、限りなく希

望者については完了しているということで報告は受けておりますが、希望されない方もい

らっしゃいますので、100 にはなっていない状況です。

富永委員長 ほかにありませんか。（なし）ないようですので、これで執行部からは退席して
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いただきたいと思います。（執行部退席）

（２）その他

富永委員長 日程第２、その他についてを議題とします。私からは、令和３年第２回定例会

の課題についてを議題としたいと思います。本件は８月５日開催の会派代表者会議で提起

をされ、無会派の議員にも８月 17 日締切で提出をお願いしています。次回の議会運営委員

会で協議させていただくこととしますがよろしいでしょうか。（異議なし）そのように決定

しました。ここでしばらくの間休憩します。

休 憩（9：10）

休憩中に懇談的に意見交換

再 開（9：28）

富永委員長 休憩を解き会議を再開します。一般質問の時間及び質問内容についての課題は

各会派に持ち帰っていただいて検討し、会派の意見を提出いただくということにさせても

らうことでよろしいでしょうか（異議なし）異議なしと認め、そのようにさせていただき

ます。そのほかに何かございませんか。（なし）ないようでしたら、本日の会議は終了いた

します。次回の委員会は、８月 30 日月曜日、午前 10 時に開催を予定しています。本日の

会議録については委員長に一任願います。本日の議会運営委員会はこれで閉会といたしま

す。

閉 会（9：28）


